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令和７年第２回二戸市教育委員会定例会 

 

議事日程 

 

令和７年２月１２日（水） 

午後２時００分 開議 

二戸市役所１階会議室 

 

日程第 １ 会期の決定  

 

 

日程第 ２ 一般報告  

 

 

日程第 ３ 議案第 １号 令和７年度教育施政方針要旨について 

 

 

日程第 ４ 議案第 ２号 市議会定例会提出議案への同意について 

令和６年度二戸市一般会計補正予算（第 11号）(うち教育委員会分) 

 令和７年度二戸市一般会計予算(うち教育委員会分) 

 

日程第 ５ 報告第 １号 二戸市教育委員会の後援・共催等について 
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令和７年第２回教育委員会定例会 会議録 

 

 
１ 日 時  令和７年２月１２日（水） 午後２時００分 
 
 
２ 場 所  二戸市役所１階会議室 
 
 
３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

教育委員 佐々木 千 穂 （２番） 

教育委員 阿 部   歩 （４番） 

教育委員（教育長職務代理者） 槻 舘 行 男 （５番） 
※荒谷委員（３番）は欠席 
※教育長及び委員の過半数の出席があるため会議は成立 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項） 

 
 
４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 
副部長兼教育企画課長 

立 花 幸 博 
長 畑 宏 範 

教育企画課学校教育企画監 坂 本   真 
生涯学習課長 漆 田 千賀子 
図書館長 土 屋 美由紀  

文化財課長 柴 田 知 二 
学校給食センター所長 工 藤 裕 介 

 
 
５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

教育企画課主査兼教育企画係長 相 馬   剛 
教育企画課主任 菅 原 恵美子 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午後２時００分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は４名です。 

荒谷委員からは欠席の連絡が入っております。 

定足数に達しておりますので、会議は成立しています。 

 ただいまから、令和７年第２回二戸市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 

長畑教育企画課長 

 

ありません。 

 

加藤教育長 はじめに、会議録の承認を行います。 

 令和７年第１回二戸市教育委員会定例会の会議録につきまして

は、すでにお渡ししておりますが、字句の訂正を除き、承認してよ

ろしいでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 それでは、承認いたします。なお、字句の訂正がございました

ら、後ほど事務局にお伝え願います。 

 また、本日の定例会終了後、出席委員は、二戸市教育委員会会

議規則第３０条に基づき、会議録に署名をお願いいたします。 

 

 

日程第１ 会期の決定 

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い、会議を進めてまいります。 
 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 
 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 
 

委員一同 異議なし。 
 

加藤教育長  ご異議ないものと認め、会期は本日１日間といたします。 
 
 

日程第２ 一般報告 

 

加藤教育長  次に、日程第２「一般報告」を議題といたします。 
 

 

 

１ページをお開きください。 
❖１月２９日（火） 
九戸城整備指導委員会について報告 

❖２月２日（日） 
田中舘愛橘公開講演会について報告 

 ❖２月５日（水） 
  岩手県教育研究発表会について報告 
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 ❖２月９日（日） 
  二戸市郷土芸能祭について報告 

  報告は以上です。ご質問はございますでしょうか。 
 

委員一同 なし。 
 

加藤教育長 ないようですので、日程第２「一般報告」は終了いたします。 
それでは、議案の審議に入ります。 
 

  
日程第３ 議案第１号「令和７年度教育施政方針要旨について」 

 

加藤教育長 日程第３ 議案第１号「令和７年度教育施政方針要旨について」

を議題といたします。 
議案第１号の説明をお願いいたします。 
 

長畑教育企画課長 

 

【資料説明】 

 
加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

なし。 

 

 それでは、議案第１号「令和７年度教育施政方針要旨について」

は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないものと認め、議案第１号は原案のとおり可決いたし

ます。 

 

 

日程第４ 議案第２号「市議会定例会提出議案への同意について」 

 

加藤教育長 日程第４ 議案第２号「市議会定例会提出議案への同意につい

て」を議題といたします。 
議案第２号の説明をお願いいたします。 
 

長畑教育企画課長 

 

加藤教育長 

 

槻舘委員 

 

【資料説明】 

 
説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

中学校部活動地域連携実証事業について、民間指導員を雇うと

いう形のようですが、具体的に何名になりますでしょうか。 
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長畑教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤教育長 

 

槻舘委員 

 

長畑教育企画課長 

 

 

槻舘委員 

 

長畑教育企画課長 

 

 

 

加藤教育長 

 

阿部委員 

 

 

長畑教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、教育相談実施事業について、相談員の専任配置とありま

すが、１名で１千万円近い予算額になるのでしょうか。 

 

中学校部活動地域連携実証事業につきましては、今年度７月か

ら部活動指導員を福岡中学校に３名配置しております。陸上部、

柔道部、ソフトテニス部です。令和７年度につきましてはまだ人

選等決まっていませんが、部活動指導員を５名まで配置できる予

算としております。また、拠点校活動を行う場合、教員の勤務時

間を考慮し、指導員での対応を見込んで、拡充した予算としてい

るものです。 

教育相談実施事業につきましては、今回１名増員しますが、こ

のほか教育支援センター「あおしす」の相談員２名分の給料など

を含めての事業費となっております。 

 

他にございますでしょうか。 

 
 特別支援教育支援員の今年度と来年度の人数を教えてください。 
 
 今年度は 17 名、来年度も同様の人数で予算を計上しております。

配置につきましては、学校と調整しながら進めていくところです。 
  
 学校からは支援員の増員などの要望は出ていますか。 
 
 学校には要望を聞いて支援員の活用の仕方を聞いています。こち

らの予定人数より多く希望する学校もありますが、学校の状況を見

ながら全体枠の中で調整することとしております。 
 
 他にございますでしょうか。 
 
 中学校部活動地域連携実証事業について、具体的に拠点校として

決めているところはあるのでしょうか。 
  
 まだどこを拠点校にするかは決まっていません。拠点校にする場

合には、受ける側と送り出す側の学校長の判断もあります。送り出

す側の学校の部活動が廃止となりますので、これから話をしながら

となります。年度当初からは難しいかもしれませんが、体制を整え

ながら進めていきたいと思っております。 
イメージとしては、サッカー部であれば福岡中学校にしかないの

で、金田一中学校と浄法寺中学校の生徒が福岡中学校に集まってサ

ッカーができるということになります。自分の学校にサッカー部が

ないから他の部活動を選ぶしかないという状況であったものが、拠

点校という形により、生徒の活動機会の確保ができるということに

なります。 
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加藤教育長 

 

 
 他にございますでしょうか。 
 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

なし。 

 

 それでは、議案第２号「市議会定例会提出議案への同意につい

て」は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないものと認め、議案第２号は原案のとおり可決いたし

ます。 

 

 

日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等について」 

 

加藤教育長 

 

 

 

漆田生涯学習課長 

日程第５ 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等につい

て」を議題といたします。 

報告第１号の説明をお願いします。 
 
【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

長畑教育企画課長 

 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

 

説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

なし。 

 

 ないものと認め、報告第１号は説明のとおりといたします。 

以上で、予定されていた案件はすべて終了いたしました。他に

何かありましたらお願いいたします。 

 

 なし。 

 

 ないようですので、次回の教育委員会臨時会の日程を決めたい

と思います。事務局お願いします。 

 

次回は臨時会を予定しております。３月３日（月）午後４時か

ら開催したいと考えております。以上、よろしくお願いいたしま

す。 

  

事務局から以上の提案がありましたが、いかがいたしますか。 

 

 異議なし。 
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加藤教育長 

 

 

それでは、次回の教育委員会臨時会は、３月３日（月）午後４時

より開催することと決しました。 

 

なお、本日で槻舘教育委員の会議へのご出席は最後となります。

８年間大変お疲れ様でございました。ありがとうございました。 

  

以上で、令和７年第２回二戸市教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 

 

【閉会 午後２時４８分】 

 


